

Diagonales : Le GPS et la paix des ménages

04-02-2017

Le GPS fait-il baisser le taux de divorce ? On manque de séries statistiques fiables et de recul sur la question. Mais deux écoles semblent déjà s'affronter. Pour les keynésiens, le GPS serait une invention des plus favorables à la paix des ménages. Ses vertus régulatrices évitent les crises conjugales au volant et permettent d'arriver à destination dans le calme et la sérénité. Pour les libéraux, le GPS augmenterait en revanche sur le long terme la probabilité de divorce. En empêchant les explosions occasionnelles d'agressivité que provoque le fait d'être mal guidé par son conjoint, il induit ces crises plus rares, mais plus intenses, qui font les séparations.

Les uns sont partisans de rendre le GPS obligatoire, les autres de l'interdire totalement. Entre ces deux extrêmes, une troisième voie, néoclassique, se dessine qui consisterait à limiter le GPS aux grands axes. Mais elle peine à se faire entendre.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com